

α

Dineros para salud, vivienda, educación y seguridad serán motivo de polémica

Aprobado en general: comenzó maratónico debate por el presupuesto 2025



El ministro Mario Marcel asiste a la discusión presupuestaria.

MELISSA PÉREZ SAAVEDRA

Con 155 votos a favor, 16 en contra y una abstención, la Cámara de Diputados aprobó en general este lunes el proyecto de presupuesto para el próximo año, el último del gobierno del presidente Gabriel Boric. Desde el 12 al 15 de noviembre, las y los parlamentarios analizarán y discutirán en particular cada una de las partidas.

En esta primera instancia, se objetaron los fondos destinados a la expansión del personal en el Ministerio del Deporte, así como gastos variables de la Dirección del Trabajo. También, se rechazó

prácticamente en su totalidad el presupuesto asignado al Ministerio de Defensa y algunos programas del Ministerio del Medio Ambiente.

La asignación de recursos para la Subsecretaría de Derechos Humanos, la Defensoría Penal Pública, diversas áreas del Ministerio de Salud y de la Agencia Nacional de Inteligencia (ANI) no fue aprobada.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel detalló en Sala sobre el acuerdo logrado en la Comisión Especial Mixta para rebajar el aumento del gasto público desde el 2,7% propuesto originalmente a un 2%. "Se ha comprometido como medida preventiva un ajuste del Presupuesto de gasto para

2025 equivalente a alrededor de 600 millones de dólares, una rebaja pareja de gasto en personal y bienes y servicios de consumo, más un ajuste del lado del Tesoro Público. En cualquier caso, (el recorte) va a excluir a los servicios de salud, a las policías de Carabineros e Investigaciones, Gendarmería de Chile, al sistema escolar, a las concesiones y subsidios", explicó.

Desde este martes en la Cámara se revisará de forma individual las 1.520 indicaciones ingresadas por los parlamentarios de todos los sectores. El Congreso Nacional tiene hasta el 29 de este mes para despachar por completo el proyecto.